
①米山記念奨学生のルー・エンシャン君、ようこそ、歓迎
致します。

②藤塚先生ようこそ、久しぶりのご来訪を歓迎致します。
③先週の例会で新入会員の推薦があった方の手続きを進め

ます。

お客様

会長の時間 赤井幸夫 会長

幹事報告 石坂一男 幹事

タクト

米山記念奨学生　ルー・エンシャン君
　（マレーシア出身　高崎経済大学４年生）
沼田利根医師会　会長　藤塚勲様

堤 康喜智 会員

出席報告

髙橋昭紀 会員

　本日は、新型コロナウイルス感染症の影響で中止になっ
てしまった第５分区のＩＭ（インターシティーミーティン
グ）で発表する予定だった『楽しい例会、意義ある奉仕活動』
について報告致します。

　楽しい例会が数多ある中の一つに、当クラブ独自の育英
奨学金制度に選出された奨学生のスピーチを拝聴できる例
会がある。この制度は、地域に根ざすロータリー活動を目
標に掲げた当クラブが、経済的理由により修学が困難と認
められる高校入試に合格した学生に、返還不要の奨学金を
支給するという趣旨のもと2010年４月に創設された。募
集要項には、学業やスポーツ及び人物が優秀であり、学校
長の推薦がある者と記されている。春休み期間を利用して
３月の最終例会時に、これから始まる高校生活や更にその
先の広大な人生の抱負を語ってもらう。私は、そんな彼ら
にそっとつぶやく「ボン・ヴォヤージュ」。この言葉はフ
ランス語で旅立つ者に対して「良い旅を」という意味だ。
高校卒業の折、当時の先生方が卒業生に贈る言葉としてス
ピーチして頂いた中の一節だ。私の年齢は当時の先生の年
齢をとっくに超えている。もうそんなに時が経ってしまっ
たのかと唖然としながらも、若い旅人のスピーチを拝聴す
ると、自分にも確かに漠然とした不安の中にも、強がり喘
ぎながらそれでもどうにかなるかなと微かな希望があった
なと改めて勇気を貰える。
　『沼田中央ロータリークラブ旗中学生野球大会は、新世
代奉仕の一環として次代を担う子供たちに広くスポーツ実
践の機会を与え、体力・技能の向上と、スポーツ精神の高
揚を図り、心身ともに健康な子供たちを育成する、またス
ポーツの交流を通じて群馬県内外中学生野球の親睦を図

り、生涯スポーツの基礎づくりに寄与する。』という趣旨
のもと平成13年に第1回大会が開催された。埼玉西武ラ
イオンズの高橋光成選手がこの大会で活躍されたことは、
我がクラブの誇りでもある。この大会に参加した県内外の
中学生が何十年かの時を経て大人になって沼田を訪れた
時、ふとこの大会を思い出し懐かしんでもらえたら、それ
が一番の宝物だと思う。
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藤塚 勲 様
　本日は沼田利根医師会会長として参加させて頂きました。
いろいろとお世話になり有難うございます。丁度３年ぶり
の例会です。なつかしく感じます。宜しくお願い致します。
赤井 幸夫
　米山記念奨学生ルー・エンシャン君の来訪を記念して。
國府田 坦
①医師会長の藤塚勲先生のご来訪を歓迎して。
②妻の誕生日にクラブより美しい花を贈られたのに感謝し
　てBox inします。
小林 照夫
　いつ安全安心になるのか？　新型コロナウイルスは？　
日本の未来は？
林 秀彦
　医師会にたくさんのご寄付をありがとうございます。新
型コロナウイルス対策の為に大切に使わせていただきます。
山田 晃
　当クラブに20年在籍していた藤塚勲医師会長の例会出
席を歓迎致します。３年間の充電は長く感じていません
か？　新年度の初例会は３週間後です。お待ちしております。
　堤君、お久しぶり。
生方 眞司
　久々にボックスインします。本日ご利用ありがとうござ
います。コロナのお陰で売上大打撃です。助かります。
武井 順一
　本日、都合により早退致します。
堤 康喜智
　お久しぶりです。先週からの例会の再開おめでとうござ
います。ところで、私は昭和村の住人です。10万円が90
％以上の住人に配布された昭和村から、はるばる片品川を
越えて沼田市への道のりは遠いものがありました。ちなみ
に我が昭和村は４月には各家庭に１万円分の商品券が配布
されました。さらに５月になって、幼児から大学生・予備
校生・専門校生に至るまで一人につき２万円の現金給付が
開始されています。子育て世代に優しい昭和村、沼田の経
済を支えている未来ある昭和村への移住を考える時期がき
ているな～と、しみじみ思う今日この頃です。昭和村の住
人である堤からの重要なお知らせでした。
島田 崇弘
　妻に誕生日の花を贈っていただきありがとうございまし
た。とても喜んでおりました。感謝です。
澤野 るみ子
　ルー君、カウンセラーの澤野です。私の名前はるみ子で
す。ルー君・ルーさんコンビで、これからよろしくお願い
します。

次年度委員会構成について 髙橋昭紀 副幹事

2020-2021年度
　会長：山田晃　幹事：髙橋昭紀
　ＳＡＡ：武井順一ＳＡＡ
　長期戦略委員会：柳信男委員長
　クラブ会員組織強化委員会：小曽根一雄委員長
　公共イメージ委員会：生方眞司委員長
　クラブ管理運営委員会：齋藤豊委員長
　奉仕プロジェクト委員会：見城登志雄委員長
　ロータリー財団委員会：木村修洋委員長
　米山記念奨学委員会：島田崇弘委員長

沼田利根医師会へ寄付金贈呈

沼田利根医師会　会長　藤塚勲様


